

+ Así lo revela un estudio del IMCO

CD. DE MÉXICO, 12 de noviembre de 2020.- Hermosillo, capital del Estado, y Guaymas, principal puerto turístico y pesquera en Sonora, están consideradas como dos de los puntos donde es atractivo hacer negocios, dice un estudio realizado por el Instituto Mexicano de Competitividad (IMCO).

La lista considera los mejores municipios en el norte de México para invertir y la estadística a partir del indicador de Competitividad Urbana elaborado por el IMCO.

La lista puso a Hermosillo y Guaymas como las mejores ciudades para invertir en el norte de México, mientras en el sur colocó a Mérida, Yucatán, y en general en el sureste del país, a Ciudad del Carmen.

El mismo estudio pone a Nogales, en la frontera con Estados Unidos, al lado de Monterrey, Chihuahua y Monclova, pero en este caso se remarca la generación de empleo, es decir “las mejores para trabajar”.

Se consideró a la zona norte de México con las mejores características de tipo económico, pues las empresas en esa región presentan el mayor crédito, mayor número de sectores y mayor diversidad en sus economías.

En el mismo estudio midieron a las ciudades del país que tienen entre 500 mil y un millón de habitantes, destacándose Hermosillo, Saltillo, Durango y Mazatlán como las más competitivas del norte de México.

Guaymas apareció junto con Nogales y Piedras Negras (Coahuila) en la lista de ciudades de 250 mil a 500 mil habitantes, como las tres más competitivas en la frontera con Estados Unidos.

Atractivo hacer negocios, en Guaymas y Hermosillo

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 12 de Noviembre de 2020 11:31
